

Chers Adhérents de Mayotte et de la Réunion,
Chers amis,

Alors que l'année touche à sa fin, c'est avec une grande sincérité que je vous adresse, au nom de COORACE Océan Indien, mes vœux, sincères pour 2025. Que cette nouvelle année soit une source de santé, d'espoir renouvelé, de solidarité renforcée et de réussites, tant sur le plan personnel que collectif.

Je ne peux cependant passer sous silence les épreuves difficiles que vous avez affrontées, en particulier à Mayotte, suite au passage du cyclone Chido. Cet événement a laissé une empreinte profonde sur vos terres et vos communautés. Nous tenons à exprimer toute notre solidarité en ces moments éprouvants et à saluer votre extraordinaire résilience, votre esprit de solidarité et votre détermination à reconstruire et avancer malgré l'adversité.

Votre engagement en faveur du développement économique, social et solidaire de nos territoires est une véritable source d'inspiration pour l'ensemble de notre réseau. Plus que jamais, notre réseau est un espace de solidarité active, où chacun apporte sa pierre à l'édifice commun.

À La Réunion comme à Mayotte, nous continuerons de travailler ensemble, main dans la main, pour relever les défis à venir et bâtir un futur plus inclusif, plus juste et plus prospère pour tous.

Ensemble, nous ferons face à ces épreuves, et ensemble, nous avancerons vers un avenir plus fort et plus solidaire.

Le Président
COORACE OI
Johny DIJOUX

